
                                             

  

 

           

まもなく二学期の終業式を迎えます。今年度、コロナ禍での手探りの状態にも関わらず、各委員会にてご 

検討いただき、様々な活動をしていただいておりますことに心より感謝申し上げます。 

第 3回書面運営委員会についてのご報告と、二学期後半のＰＴＡ活動についてお知らせいたします。 

 

☆議案検討☆ 

・議案 1：PTA規約附則及び個人情報取扱方針の一部改正につ

いて 

運営委員に事前にメールと書類配付し、12月 8日(水)締め

切りにて決議を行いました。18名全員の承認を得た為、議案

１は成立しました。今回の附則等の改正は、選挙管理委員会

が担っていた任務を選出委員会に移行することに伴う文言の

修正などが主になっております。 

改正された PTA 規約集は学校ホームページに掲載されてい

ます。 

 

☆各委員会からの活動報告と今後の予定☆ 
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運営 

委員 

 

11/6  役員会 

11/13 役員会 

11/27 役員会(運営委員会用意等) 

11/27 香里校区コミュニティ協議会常任委員会 

出席(会長) 

11/28 市 P小学校部会第五ブロック会議出席 

(会長) 

12/4  役員会(PTAしおり作成等) 

12/10 給食調理員さんへのインタビュー取材 

12/11 市 P講演会『横須賀市 PTA協議会 櫻井 

会長による講演』(南部市民センター) 

参加(会長) 

運営手伝い(外副) 

12/11 市 P実行委員会(外副) 

12/17 夜間パトロール 

12/18 香里校区コミュニティ協議会常任委員会 

出席(会長) 

香里校区福祉委員会常任委員会出席 

(会長) 

 

12月 第 3回書面運営委員会 

 

全学年 11/13 学年候補者抽選会 

 

生指 11/29 生活指導だより№2発行 

12/13 たんぽぽ通信№3配付 

12/17 夜間パトロール 

 

ふれ愛 11/20 おりがみプログラム実施 

12/4  フラワーアレンジメントプログラム実施 

 

環境 

改善 

 

11/6  ベルマーク活動、インクカートリッジ発 

送作業 

11/13 環境改善委員会だより印刷 

12月以降(予定) 各自ベルマーク集計作業 

 

 

文化 

交流 

 

 

11/20 委員会(文化交流委員会だより印刷、図書

室の季節の飾り付け) 

11/22 文化交流委員会だより「子どもの一次救 

命処置」発行 

11/22 枚方市 PTA協議会子ども人権啓発委員会 

 講習会「～子どもを守る性の健康教育～」 

    出席 

12/11 図書活動(本の修繕、季節の飾り付け) 

12/16 図書活動(本の修繕) 

 

 

広報 11～12/ 見守り隊の取材、原稿作成 

(予定)  3学期早々広報誌配付予定 

 

・来年度の本部役員が選出されました 

11 月 27 日の互選会において、令和 4 年度の本部役員及び

会計監査が無事に選出されました。 

選挙管理委員会の皆様、お疲れさまでした。 

 

・令和 4年度本部役員及び会計監査の選出について 

11/８(月) 本部役員立候補状況のお知らせ(メール配信) 

11/13(土) 学年候補選出(代引きによる抽選) 

11/27(土) 本部役員・会計監査及び各補欠の互選会 

 

・年度末の決算スケジュールについて 

2/11(金) 各委員会の活動費の決算報告及び返金 

2/26(土) 決算監査(午前中 PTA会議室立ち入り禁止) 

 

・今後の予定 

令和 4年度委員選出  2月上旬予定 

決算書面総会     2月下旬書面配付、3月上旬決議予定 

 

 

☆特集：知られざる給食調理員さんの日常☆ 

校舎の建て替えが終わり、今年度から香里小で 3 年ぶりの

自校式調理が再開となりました。今回は、毎日子ども達にお

いしい給食を作ってくださっている給食調理員さんに色々な

お話を伺ってきました♪ 

 

Q1:調理員さんのお仕事について教えてください。 

 8 時 15 分から 16 時頃まで仕事をしています。調理員５人

で、755人分程の給食を作っています。調理の担当は決めずに

ローテーションで持ち場を変えて調理しています。 

 

Q2:香里小学校の子ども達の印象はどうですか？ 

 調理員は全員他校でも勤務した経験がありますが、香里小
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の子ども達はとても元気で素直な子が多いなという印象です。

食べ終わった後の食器やお箸もいつも綺麗に揃えて返してく

れています。 

 

Q3:人気のメニューは何ですか？ 

 カレー、麻婆豆腐、うどんなどの麺類が特に人気です。 

 

Q4:お残しが多いメニューはありますか？ 

 副菜の和え物や煮びたしなどは残ることが多いです。れん

こんの甘酢あえは残りやすいのですが、同じれんこんでも揚

げてあると残さずに食べられているようです。一学期に比べ

ると随分残食が減ってきています。 

 

Q5:どのくらいの食材を使うのですか？ 

 今日はマーボー大根で 50㎏の大根を使いました。カレーだ

とジャガイモ 45㎏、ニンジン 18㎏、玉ねぎ 40㎏程です。 

 

Q6:調理が大変なメニューは何ですか？ 

 かき揚げなどの揚げ物は切る工程も含めて手間はかかりま

す。メニューの組み合わせによってもその日の調理の大変さ

は変わってきます。 

 

Q7:調理員さんがご自身の家庭でも作っているお気に入りの

メニューはありますか？ 

 にんじんシリシリは、にんじんが嫌いな人でも食べられる

のでおすすめです。※調味料は給食献立表に載っているので

参考にしてみてください。 

 

Q8:給食調理員の仕事のやりがいは何ですか？ 

 子ども達が「いただきます」「おいしかったよー！」と言っ

てくれる事です。香里小の子ども達は元気いっぱいで挨拶も

とてもよくしてくれるので嬉しく思います。 

 

Q9:鬼滅の刃のキャラクターの被り物をされる事になったき

っかけを教えて下さい。 

 毎日食材を入れている段ボールがたくさん出るので、何か

に使えないかなと考えて、無限列車を作りました。それが子

ども達にとても好評だったので、伊之助の被り物なども作り

ました。子ども達に少しでも楽しくなってもらいたい、給食

を食べて欲しいという思いでやっています。 

  

              

調理場の配膳室に、伊之助が登場 

することもあるそうです(^^♪ 

学校ブログにも時々登場していま 

すので、是非ご覧ください。 

             

段ボールで出来たツリーも飾って 

              ありました！ 

   

チームワーク抜群の調理員さん達です(*^^*) 

楽しいお話を聞かせていただいてありがとうございました！ 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

インタビューを通して、明るく優しい雰囲気の調理員さん

達が、子ども達の為に愛情をいっぱい込めて毎日の給食を作

って下さっていることが分かり、保護者として大変有り難い

気持ちになりました。 

最新式の設備が整う新しい調理場は、とてもきれいで衛生

管理が徹底されている印象を受けました。子ども達が楽しく

給食に親しめるようにと色々な工夫をしながら、栄養満点の

おいしい給食を作って下さり、本当にありがとうございます。 

 

☆栄養教諭の谷口先生のお話☆ 

 谷口先生は、昨年から香里小の担当をされていましたが、

今年度から自校式調理が再開となったことで、専任の栄養教

諭として調理場の衛生管理やアレルギーの対応等をして下さ

っている先生です。 

 

Q1:給食のメニューはどのように決めるのですか？ 

枚方市には 20名の栄養教諭がいて、毎月の給食メニューは

市内統一で話し合って決めています。 

 

Q2:アレルギーの相談は多いですか？ 

 最近は卵や牛乳などのアレルギー治療が変わってきている

こともあり、総数は減ってきています。しかしお芋など、以

前には聞いたことのない新しい種類のアレルギーが出てきて

いるようにも感じています。 

 

Q3:香里小の子ども達の印象はどうですか？ 

 香里小の子ども達は、とにかく元気いっぱいで挨拶をとて

もよくしてくれます。食器を返却するときにも「ごちそうさ

までした。おいしかったです。」と声を添えてくれるので、と

ても嬉しく感じます。 

 

Q4:最後に一言お願いします。 

 給食は、子ども達の人生全体の食生活のほんの一部です。

やはり、家庭での食事が子ども達の成長には不可欠です。各

ご家庭でも、給食の事をお子さんに聞いたり、話題にしてい

ただけると嬉しいです。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

谷口先生、お忙しいところご協力ありがとうございました。 

 

 

 



☆ふれあい委員会より☆ 

 11/20おりがみプログラム、12/4フラワーアレンジメント

プログラムを実施し、たくさんの方にご参加いただきまし

た。 

  

  
 

 

☆文化交流委員会より☆ 

 12月の図書室は、冬らしい飾り付けをしています。 

   

   

 本の修繕活動の様子です。 

  

 

 

☆二中坂上の横断歩道について(続報)☆ 

二中坂上の横断歩道は、信号もなく、朝の通学時は許可車

両以外通行禁止となる時間帯にも関わらず、通行量が多い危

険な横断歩道です。日々の見守りだけではなかなか抑止力に

ならず、危険な状態が続いています。今年度ＰＴＡ本部では、

通学路の安全対策への取り組みを行っています。 

10月に、二中坂上の横断歩道でたんぽぽパトロールを担当

していただいている保護者の方を対象に問題点や改善のため

の要望を問うアンケート調査を実施し、45名の方にご回答を

いただきました。その結果、「信号機の設置」、「警察による違

反車両取り締まり強化」を望む声が最も多く、次いで「注意

喚起の旗や看板の設置」となりました。 

ほとんどの方が、何らかの安全対策強化の必要性を感じて

おり「事故が起きてからでは遅い」という認識を持たれてい

る事も分かりました。また、児童会から帰宅する児童が、夕

方一人で横断歩道を渡る際の危険が危惧されており、やはり

信号機の設置が最善であると考えます。 

今回、香里小ホームページにアンケートまとめ全文も掲載

しました。アンケートに寄せられた意見には、たんぽぽパト

ロールを担当されている保護者の方の思いが詰まっています。

特にお子様が二中坂上の横断歩道を通って登下校されている

保護者の方には、この問題を一緒に考えていただきたいと思

いますので、是非ご一読下さい。 

また、10月から開始している通行禁止と許可車両への安全

運転を求めるプラカード活動は、現在も本部役員と生活指導

委員の方のご協力をいただきながら週に２～３回のペースで

継続しています。 

10月、11月に実施した通行量調査では、プラカードのある

日とない日で通行量の比較を行いました。プラカードがない

状態が続くと、急激ではありませんが通行量が多い日も増え、

減速せずに横断歩道に接近する車も増えました。プラカード

の効果は明らかに感じますが、プラカードの立ち当番は通常

のたんぽぽパトロールとは別に行うため、毎日続けることは

難しく、市や警察による根本的な安全確保の対策の必要性を

改めて感じました。 

通行量調査の詳細も、アンケート結果とともに掲載してお

りますので是非ご一読ください。 

寒い中でのたんぽぽパトロールは大変ですが、大切な子ど

も達を守るために、保護者の責任として協力して取り組んで

いきましょう。見守り隊の方や有志で見守りをして下さって

いる皆様、いつも本当にありがとうございます。 

 
 

 

☆次回運営委員会予定☆ 

第 4回 運営委員会 2月開催予定 

 

 

☆最後に☆ 

 二学期は、登校とオンラインの選択制授業でスタートしま

した。その後感染状況が落ち着き、運動会や遠足、修学旅行

など多くの行事が行われ、子ども達はたくさんの思い出が出

来ました。また、様々な経験を通して、たくましく成長した



日々だったと感じます。コロナ禍での不安が多くある中、全

ての行事が無事に行われた事を保護者として大変嬉しく思い

ます。校長先生、教頭先生をはじめとする教職員の皆様のご

尽力の賜物と、心より感謝申し上げます。 

 保護者の皆様も、各ご家庭での体調管理や様々な活動への

ご協力をいただき、本当にありがとうございました。 

 

 どうぞ、皆様よいお年をお迎え下さい(*^^*) 

 

 

     元気にあいさつ     


